

「信徒大会での恵み」

第10回全国信徒大会実行委員
栃木キリスト教会 猪瀬 恵利

今回、全国信徒大会実行委員として参加させていただいています。前回の沖縄大会では、「観光もできるし沖縄の教会にも行ってみたい！」との思いで教会の人たちに混ざり参加しました。ホテルに着くと会場には全国から沢山の方が集まっていました。南西教区のみなさんのステージを楽しみ、共に賛美し、メッセージを聞き、恵みを分かち合い、祈り、とても恵まれた三日間でした。沖縄観光では、美ら海水族館に行けて楽しかったです。最終日は那覇教会の礼拝、献堂式に出席させていただきました。

両親は千葉教区主催の信徒大会での賛美集会に感動し武毛教区でも、各教会が工夫を凝らした賛美をする大会を開くことを提案し賛美する信徒大会を開くようになりました。

新型コロナウイルスによって私たちの生活が一変してから、不要不急の外出は控えるようと言われて県外へ出掛けることも少なくなりました。「集まる」ということが制限されてしまい、礼拝では大きな声を出して賛美することも許されない状況がずっと続いています。しかし神様は、今の時代にオンラインという素晴らしいツールを用意してくださいました。それを上手に操作できる賜物をもった人を与えてくださり、礼拝に出席することも、キャンプも聖会もオンラインでできるようになりました。

私は、このような大会の実行委員は初めての経験で、自分に何ができるか不安に思いながらも話し合いに参加させていただいておりますが、本当に多くの知恵やアイデアが出され驚かされます。三多摩教区、武毛教区、信越教区の信徒で話し合いができるのもオンラインだからできるんだなあとも思います。

第10回全国信徒大会は、場所は違っても同じ時を共有し主にあってつながることができる、すばらしい大会になると信じています。沖縄大会で恵まれたように、今回の全国大会でもオンラインならではの恵みをたくさんいただけるにちがいありません。ぜひ、自宅、教会、それぞれの場所から一つにつながりましょう。

11月23日（水）です。お楽しみに！！